

SENATOR

Laksanakan Patroli Sambang Desanya Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM

Nov 17, 2023 - 13:40



Laksanakan Patroli Sambang Desanya Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

17 November 2023

Desa Cijurey, Kabupaten Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Cijurey, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, giat DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sosialisasi) pada Jumat

pagi ini, memfokuskan perhatiannya pada upaya pencegahan pembukaan lahan pertanian dengan cara membakar, yang dapat menimbulkan ancaman kebakaran hutan di tengah musim kemarau.

Dalam anjalsana yang dimulai pukul 10.40 WIB dan berlangsung hingga selesai, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan himbauan tetapi juga memberikan sosialisasi tentang dampak yang dapat ditimbulkan oleh tindakan tersebut. Mengingat situasi kemarau, tindakan sembarangan seperti ini dapat menimbulkan kebakaran yang merugikan ekosistem dan lingkungan sekitar.

Bhabinkamtibmas memberikan edukasi kepada masyarakat Desa Cijurey agar selalu berperan aktif dalam menyelamatkan dan melestarikan lingkungan hidup. Ia juga mensosialisasikan aplikasi presisi Polri kepada warga masyarakat, serta mendorong kembali aktivasi Satkamling guna mencegah terjadinya tindak pidana.

Selain itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, dan agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri. Ia menekankan pentingnya melaporkan kejadian yang mencurigakan dan menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cijurey.

Dalam penutup kegiatan, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI" yang merujuk pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat membentuk masyarakat yang sadar akan pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan keharmonisan di lingkungan sekitar.

Kegiatan DDS ini berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, menunjukkan partisipasi positif masyarakat Desa Cijurey dalam mendukung upaya pencegahan dan penegakan hukum di lingkungannya.